

Compte-rendu de l'Assemblée Générale 2009 du Club des *Utilisateurs d'Internet* à Creysseilles (CUIC)

(présents: 9, excusés: 4)

1- rapport moral (quitus à l'unanimité)

Depuis sa création¹, par 15 personnes, le 15 janvier 2008, le CUIC a progressivement enregistré 20 adhésions (cotisation annuelle 15€), dont 8 dans les environs de Creysseilles (Pranles, Pourchères, Veyras, Lyas, Alissas). 14 ont Numéo comme accès internet, 4 sont encore en bas débit à leur domicile.

Un blog a été créé, et régulièrement mis à jour, à l'adresse <http://cuic07.blogspot.com>, puis un site pour préfigurer un portail associatif, à l'adresse <http://cuic07.free.fr>. Deux CR ont été transmis au Bulletin Municipal de Creysseilles.

Trois activités se sont bien développées:

- **Ateliers** d'initiation et d'échanges, au Fêmeil. 17 adhérents y ont participé plus ou moins régulièrement aux 6 ateliers ouverts à tous.
- **Aide à domicile** pour installation de logiciels ou matériel, réparations ou petits dépannages. 13 adhérents l'ont sollicitée. (Rappel: 3h gratuites, puis 5€/h de cotisation supplémentaire).
- **Prêt de matériel**, en particulier pour tester le WiFi ou le CPL domestique. 5 adhérents en ont profité.

2- rapport financier (quitus à l'unanimité)

Un compte a été ouvert à la Caisse de Privas du Crédit Mutuel.

Le solde fin 2008 : 141€, après 2 ré-adhésions solde fin janvier 2009: 171€

Dépenses:	Recettes:
<ul style="list-style-type: none">• déclaration préfecture et JO : 39€• ouverture compte bancaire : 25€• achats de matériels : 135€	<ul style="list-style-type: none">• 20 cotisations : 300€• 3h aide suppl : 15€• Part soirée InterAssos : 25€

3- projets

- La cotisation annuelle est maintenue à 15€
- Le bureau est reconduit : secrétaire Nadine BEVENGUT (des Croix), trésorière Ginette SAURET (de Magérouan) et président Jean-Marc SAGLIO (du Rey)
- Le bureau pourra utiliser le solde 2008 pour les achats de matériels ou logiciels ou des abonnements à des services selon ce qu'il jugera utile
- Les trois activités seront poursuivies (prochain atelier le 30 mars, les participants choisiront les sujets, l'animateur n'utilisera pas trop de jargon technique)
- Quatre adhérents démarreront un projet de portail inter-associatif pour Creysseilles (dates à définir)
- Un courrier commun Mairie et CUIC sera envoyé à l'établissement public « ArdècheDrôme Numérique » pour exprimer nos tourments et inquiétudes concernant les services téléphoniques (FT) et internet (Numéo)

Email : cuic07@free.fr

¹ Création publiée au JO du 8 mars 2008, page 1039, sous le numéro 141